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ATA Nº 618 

Aos oito dias do mês de novembro de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria Zandoná 

Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos Vereadores 

Leonel Roberto Alievi, em substituição ao Vereador licenciado Everaldo Luiz Zambiasi, Rosilene 

Inês Zantedeschi Zaffari em substituição ao Vereador licenciado Sidinei Rossetto que está licenciado 

por trinta dias, Odemar Antonio Soletti, Ivonei Zanetti   e Clóvis Batistella e as Vereadoras Elaine 

Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos da 

presente Sessão ordinária e convidou a Suplente de Vereadora Rosilene Inês Zantedeschi Zafari para 

fazer o seu juramento, com a mão direito estendida em direção a Lei Orgânica do Município, 

repetindo as seguintes palavras: PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A 

CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E A LEI ORGANICA MUNICIPAL, OBSERVAR AS LEIS, 

DESEMPENHAR O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO SOB AS INSPIRAÇÕES DO 

PATRIOTISMO, DA JUSTIÇA, DA LEALDADE E DA HONRA, TRABALHANDO PARA O 

PROGRESSO DO MUNICIPIO E BEM ESTAR DE SEU POVO.A Senhora presidente declarou 

empossada a Suplente de Vereadora Rosilene Inês Zantedeschi Zafari e a convidou para que 

assumisse o seu assento na Bancada do PP. Dando sequencia a Senhora Presidenta convidou o 

Vereador Clovis Batistella para fazer uma oração. Em seguida solicitou ao Secretário da mesa 

Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA 

617 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2017; INDICAÇÃO Nº 17/2017 

DE 06 DE NJOVEMBRO DE 2017 DE AUTORIA DA VEREADORA ROSILENE INES 

ZANTEDESCHI ZAFARI; INDICAÇÃO Nº 18/2017 DE AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E 

PT; MOÇÃO DE PESAR Nº 22 DE 06 DE NOVEMBRO DE 2017 AOS FAMILIARES DE 

ERCULINO BALDUINO ZAFARI; OF. PMBF. Nº 201/2017 SOLICITANDO PRORROGAÇÃO 

DE PRAZO PARA O ENVIO DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL; OF. PMBF. SMEC Nº 

42/2017; OFÍCIO DG Nº 9768/2017 ENCAMINHANDO PARECER FAVORÁVEL DAS CONTAS 

DE GOVERNO, EXERCÍCIO 2015 Na sequência a Senhora Presidente passou ao  GRANDE 

EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA que saudou a 

todos os presentes e desejou boas vindas a colega Rosilene dizendo que ninguém mais do que ele 

torcia para que sua posse na Câmara fosse possível. Falou que esteve visitando as Secretarias de 

Saúde e Obras e que na Secretaria de obras apresentou alguns pedidos e vários já foram atendidos. 

Segundo o Secretário os demais pedidos serão atendidos nos próximos dias.  Falou também a respeito 

da colheita de trigo que frustrou os agricultores quando o tempo e preço não ajudaram. Disse esperar 

que os bancos  e os governantes compreendam a situação dos agricultores e ajudem na questão do 

proagro.  Anunciou que a poucos dias o Prefeito assinou convênio com a Caixa Econômica Federal 

para liberação de recursos oriundos de emenda parlamentar do Deputado Dionilson Marcon para 

aquisição de equipamentos para a patrulha agrícola e a poucos dias recebeu comunicado do Gabinete  



2 

 

 

 

 

do Senador Paim que foram empenhados recursos para aquisição de uma ambulância e equipamentos 

para a Secretaria da Saúde no valor de duzentos mil reais. Dois recursos que beneficiarão a 

comunidade Barra-Fundense. A primeira emenda para beneficiar os agricultores e a segunda emenda 

beneficiará toda a comunidade Barra-fundense. O segundo orador inscrito é o Vereador LEONEL 

ROBERTO ALIEVI que saudou a todos os presentes e desejou boas vindas à colega Rosilene. 

Demonstrou sentimentos de pesar pela perda do Senhor Erculino Balduino Zafari. Agradeceu a todos 

pela acolhida nesses meses que esteve atuando na Câmara, em especial aos colegas Ivonei, Everaldo 

e Márcia, pela oportunidade concedida.  Disse que nesse ano muitas coisas boas foram feitas, muitas 

conquistas e realizações, mas muitas ainda restam por fazer. Agradeceu a Deus e pediu que Ele 

continue guiando os passos de todos. Que continue dando força, perseverança, fé e vontade para 

desempenhar um grande trabalho em prol de todos. O terceiro orador inscrito é o Vereador IVONEI 

ZANETTI que saudou a todos os presentes e desejou um bom trabalho a colega Rosilene que 

assumiu por trinta dias e a todos os demais colegas. Parabenizou ao Secretário da Agricultura Bassani 

e ao Prefeito Marcos pela aquisição de equipamentos agrícolas e pela atitude de devolver a empresa 

fornecedora os  equipamentos que não condiziam com os que foram licitados e contratados. Disse 

que as empresas devem entregar aquilo que venderam e não tentar enganar quem os comprou. O 

quarto orador inscrito é o Vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos os 

presentes, especialmente a colega Rosilene. Disse que o turno integral da escola infantil é muito 

importante, mas pediu que fosse estudada a possibilidade de implantar um transporte escolar 

exclusivo para as crianças que frequentam essa escola, fazendo o itinerário dos bairros e centro da 

cidade, passando em toda área urbana do município. A quinta oradora inscrita é a Vereadora 

ROSILENE INES ZANTEDESCHI ZAFARI que saudou a todos os presentes e agradeceu ao 

colega Sidinei pela cedência da vaga por esses trinta dias e também aos colegas pela acolhida. 

Agradeceu a todos os que participaram e colaboraram com o encontro de invernadas organizado pelo 

CTG Reponte da Tradição. Parabenizou a todos. Disse que no dia de hoje esteve participando da 

Conferencia Municipal da saúde, com o tema descentralização do SUS. Sempre que o tema seja sobre 

a saúde é de muita importância para a comunidade.  Foi uma tarde muito proveitosa para todos. 

Comentou sua indicação no sentido de fornecer uniforme completo e material escolar para os alunos 

no próximo ano letivo, devido à dificuldade financeira enfrentada pelos pais para aquisição dos 

uniformes completos.  Sabe que hoje se entrega as camisetas para os alunos, mas, sugere que seja 

entregue o uniforme completo. O sexto orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA que 

saudou a todos os presentes e  justificou a indicação das Bancadas do PP e PT quanto a implantação 

do turno integral na Escola de Educação infantil devido aos inúmeros pedidos da população que não 

tem com quem deixar as crianças durante o turno de trabalho e com certeza as crianças estarão sendo 

bem cuidadas na escola.  Agradeceu a todos os que participaram do encontro de invernadas do CTG 

Reponte da Tradição. Disse que estiveram presentes representantes de dez municípios participando, 

mantendo a cultura gaúcha de pé. Todos falando bem de nosso município e do nosso evento. 

Informou que começaram chegar os equipamentos adquiridos para a patrulha agrícola que foi licitada  
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a algum tempo,  após aprovação pela Câmara. Que bom que são mais incentivos para os agricultores. 

Estamos fazendo a nossa parte.  A sexta oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA 

ZANDONÁ CASTOLDI que saudou a todos e parabenizou ao CTG Reponte da Tradição pela 

realização do encontro de invernadas, especialmente a colega Rosilene que é a coordenadora do 

Grupo. Também desejou boas vindas à colega Rosilene. Manifestou sentimentos de tristeza pelo 

falecimento de Erculino Zafari. Comentou a indicação das Bancadas do PP e PT a respeito da 

implantação do turno integral da Escola de Educação Infantil dizendo que esteve conversando com a 

equipe de direção e coordenação da escola e esses relataram que fizeram uma pesquisa com os pais 

dos alunos e mais de quarenta pais manifestaram interesse em colocar os alunos no turno integral, 

devido a dificuldades financeiras dos pais que precisam trabalhar e não tem com quem deixar as 

crianças. A escola apresenta estrutura e profissionais adequados. É do interesse de todos que seja 

feita essa implantação,  pois vem a contribuir com os que necessitam deste turno integral.. É 

necessário que se faça uma organização para ver com quais turmas deve ser iniciado o turno integral.  

Comentou que esteve participando da 7ª conferencia municipal da saúde quando aconteceu uma 

palestra com a Procuradora da 15ª Coordenadoria da saúde sobre a descentralização do SUS. 

Comentou que as pessoas devem aproveitar mais essas oportunidades de debates. Disse que o evento 

foi muito produtivo, debatendo as metas e demandas por uma saúde de qualidade. Convidou a todos 

para participarem de uma campanha do Hospital de Caridade de Palmeira Das Missões, doando 

ursinhos novos ou em boas condições para crianças que ficarem internadas no setor de pediatria 

brincarem e terem mais conforto. Esse convite partiu da senhora Liliane Feldens que é a 

coordenadora desse projeto. Quem quiser fazer essa doação pode deixar com a enfermeira Joira no 

posto de saúde de Barra Funda.  Não  havendo mais oradores a se manifestar a Senhora Presidente 

passou a ORDEM DO DIA:  ATA 617 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE OUTUBRO DE 

2017; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. As indicações e moções também 

foram aprovadas. Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  

22 de novembro  de  2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente Sessão 

Ordinária.  Boa noite. 

 

 


